

小学部通信



6年生を送る会に向けて



今年度も残り約1か月となりました。進級・卒業に向けて、それぞれが目標を持ち、頑張っていることと思います。3月8日の6年生を送る会に向けての取り組みが始まりました。1～5年生で活動する最初の行事、4・5年生がリーダーになり、司会や送る言葉、レクの準備をします。6年生と一緒に楽しく思い出に残る時間になることを楽しみにしています。(＃^．^＃)



読み聞かせ



17(金)3時間目に、今年度最後になる横須賀市聴覚障害者協会の方による読み聞かせがありました。今回は、『リンゴが一つ』『かぶとむしランドセル』の2冊の本を読んでもらいました。特に『かぶとむしランドセル』が好評で、低学年の子どもたちは、絵を見て大きな声で笑ったり、絵本を指差したり、楽しくて仕方がない様子でした。最後の感想発表では、「かぶとむしランドセルが欲しいと思いました。」「かぶとむしランドセルのように空を飛びたいです。」など読み聞かせを楽しむことができました。



ミニこどもまつり

2月10日に「ミニこどもまつり」をしました。こどもまつりに欠席した人のために「ミニこどもまつりをやろう!」と4年生が考え、昼休みにみんなに声をかけて3つのお店を教室で開きました。短い時間でしたが、ボウリングや射的、パズルと楽しそうに活動していました。子どもたちの友だちを思う温かい気持ちを感じられる素敵な時間になりました。



目指せ100周! 3分間ランニング



体育の時間に3分間ランニングに取り組んでいます。はじめは、3分間走ることが大変そうでしたが、走ることに慣れ、走るスピードが速くなり、距離が伸びています。「自分のペースで・・・でも、ちょっと頑張る!」を目標にしていますが、毎時間やる気がアップしていて、子どもたちの頑張る姿がとても素敵です!『3分間ランニングチャレンジ表』を使って、走った周数に色を塗っています。3月終わりまでに目指せ100周!です。

